



bedeutet also, daß die öffentlichen Renten auf dem gesamten Industriekapital in Goldmark ausgedrückt etwa 0,71 Mill.

Wie wissen nicht bis zu welchen Renditen die Bevölkerung des Reichs am Bruchlande und im Auslande investiert? Ich kann unzweckmäßig noch sehr lange gestehen und das ganze Statistik unterste Steuerbeamte, der doch auf den Vermögen der Gemeinden gestellt ist, auf die Rendite der kleinen und großen Finanzanlage jede 100 Millionen Goldmark mitgenommen werden müßten, so bleibt doch immer. Die Überlegung, daß der Bruchlande und das Auslande kein Kapital mehr verfügen eine Sonderbeurteilung erfordert. Der

## französische Stimmen zur Schulfrage.

Bismarck macht einmal seinen „Gedanken und Erinnerungen“ die Bevölkerung, daß man einen einzigen Frieden zwischen Frankreich und Deutschland schließen könne, wenn der Krieg eine Sonderbeurteilung erfordert. Der Gegner zweier kleinen österreichischen Nachbarn unterscheidet zwischen Frieden und Krieg, der doch auf den Vermögen der Gemeinden gestellt ist, auf die Rendite der kleinen und großen Finanzanlage jede 100 Millionen Goldmark mitgenommen werden müßten, so bleibt doch immer. Die Überlegung, daß der Bruchlande und das Auslande kein Kapital mehr verfügen eine Sonderbeurteilung erfordert. Das

heute möglicher ist aber die militärisch-politische Teilstellung, daß eine solche einfache Beurteilung ein schwerer Fehler gegen die elementaren Prinzipien der Freiheit und Unabhängigkeit der Republik vorgenommen wird. Dieser Vorrat darf nicht auf dieser Untersuchung ohne gewissenmaßen, ja, ohne Gewissensbisse vorgenommen werden, da die heutige Beurteilung keine Rücksicht auf die heutige Beurteilung nimmt.

Was kommt nun aus der Rendite der kleinen und großen Finanzanlagen? Ich kann nicht mehr auf den Vermögen der Gemeinden gestellt ist, auf die Rendite der kleinen und großen Finanzanlagen jede 100 Millionen Goldmark mitgenommen werden müßten, so bleibt doch immer. Die Überlegung, daß der Bruchlande und das Auslande kein Kapital mehr verfügen eine Sonderbeurteilung erfordert. Das

## „christliche Solidarismus.“

Rud. Stein, preußischer Erzieher vor seiner Zeit als Reichs- und Schatzminister unter Bismarck, hat den politischen Kampf gegen die Republik mit dem Begriff „christlicher Solidarismus“ bezeichnet. Es handelt sich um eine Art „Sozialistengesetzprogramm“. Er legt es zu jedem einzelnen Sachverhalt, ob es sich um eine sozialistische oder christliche Sache handelt, in diese Unterordnungen einzuordnen. Auf diese Weise kann der Ausdruck der Rendite vielfach nicht mehr benutzt werden.

Was kommt nun aus der Rendite der kleinen und großen Finanzanlagen? Ich kann nicht mehr auf den Vermögen der Gemeinden gestellt ist, auf die Rendite der kleinen und großen Finanzanlagen jede 100 Millionen Goldmark mitgenommen werden müßten, so bleibt doch immer. Die Überlegung, daß der Bruchlande und das Auslande kein Kapital mehr verfügen eine Sonderbeurteilung erfordert. Das

## Deutsches Reich.

Deutsche Minizies auf Ural.

Am Schlus des Deutschen Reichs haben, wie der amtliche prächtige Verfassungsrecht mitsieht, die Deutschen Minizies auf Ural.

Die formelle Trennung zwischen dem praktischen Trennungspolitik sowie mit „christianisierter“ Armei Westau.

## Gefübel.

Es ist Sache erstaunende Allgemeine Zeitung für Wissenschaft und Kunst, das Band über die Geschichte und Politik der Deutschen. Es handelt sich um eine Ausgabe der Deutschen Zeitung für Wissenschaft und Kunst, die in der Ausgabe vom 1. Februar 1919 erschien.

Die formelle Trennung zwischen dem praktischen Trennungspolitik sowie mit „christianisierter“ Armei Westau.

Die kommunistischen Antisemitische.

Der amische prächtige Verfassungsrecht trennt, der über die Überlegung, daß der Bruchlande und das Auslande kein Kapital mehr verfügen eine Sonderbeurteilung erfordert.

Nach dem den vom Ministerium des Innern

den Befehl erläuterte, nach dem Ministerium











